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21 октября президент Ассоциации малой энергетики Урала, энерго-
омбудсмен Челябинской области Максим Загорнов принял участие в
одном из ключевых событий энергетической отрасли страны – Российском
энергетическом форуме в столице республики Башкортостан – Уфе.
Форум, приуроченный к юбилейному, 50-му заседанию
Электроэнергетического Совета СНГ – органа, курирующего развитие
энергетических систем 11 стран Содружества, прошел уже в третий раз.
Главной темой его стала инновационная энергетика, которой было
посвящено и Пленарное заседание.

«Инновационная энергетика – суть необходимых преобразований в отрасли.
Внедрение инноваций, технологий энергосбережения и энергоэффективности,
модернизация производства – то, без чего невозможно движение вперед», -
отметил в своем приветственном слове министр энергетики РФ Александр
Новак. Кроме того министр подчеркнул важность поддержки наиболее
успешных региональных проектов: «Мы уже убедились, что распространение
успешного регионального опыта, поддержка эффективных местных проектов на
федеральном уровне положительно сказывается на макроэкономических
показателях, в частности на снижение энергоемкости ВВП».

О том, как внедряются инновационные подходы в энергетике в Челябинской
области, в том числе и на основе распределенной генерации, рассказал



президент Ассоциации малой энергетики Урала Максим Загорнов. «В настоящий
момент мощность введенных в работу объектов малой энергетики в регионе
достигла 350 МВт. И это лучшие показатели в УрФО, - поделился Максим
Загорнов. - Все больше бизнесменов решают перейти на энергоснабжение от
объектов малой генерации. В настоящее время малый и средний бизнес строит
собственные электрические сети для возможности продажи электроэнергии.
Логическое развитие наметившегося тренда — создание энергетических
кластеров».

Как отметили участники дискуссии, совместное развитие малой и большой
энергетики является основой будущего развития энергетики России. Вопрос
стоит в выборе правильного механизма интеграции новых участников рынка, т.е.
о готовности субъектов электроэнергетики к новым правилам и новым
участникам.

Всего в работе Пленарного заседания приняли участие более 500 человек -
авторитетные эксперты российского ТЭК, представители федеральных и
региональных Министерств, представители Правительства Российской
Федерации, Республики Башкортостан и регионов Российской Федерации,
руководители крупнейших отраслевых и смежных предприятий. Главная цель
Российского энергетического форума - обсудить и наметить пути повышения
энергетической эффективности Республики Башкортостан, Урала и России в
целом.


